

Neues Torhütergespann für den ATSV

Portugiese David Ferreira kommt aus BENE-League von Hurry-UP

Im Tor der Blau-Weißen wird sich in der kommenden Spielzeit einiges ändern. Daniel Sommerfeld hat seine Karriere wie bereits berichtet beendet und Antonio Berdar wird für die Zeit seines Studium zum Wirtschaftsingenieur die 2.Herren verstärken.

Die Offiziellen des ATSV Habenhausen konnten mit dem Portugiesen David Ferreira (David Henrique Caseiro Ferreira) einen wirklichen Kracher im Tor verpflichten. Aktuell spielt er beim niederländischen Top Club Drenth Groep Hurry-Up, mit denen er bereits Einsätze im EHF European Cup hatte und in dieser Saison im Pokalfinale der BENE-League steht. Bevor er sich Hurry-Up angeschlossen hatte, war er in der Placard Andebol 1 (portugiesische 1.Liga) für den FC Gaia und den AD Sanjonense aktiv. „David ist mit seinen 23 Jahren noch ein junger Torwart der aber schon über viel Erfahrung verfügt. Er hat eine sehr professionelle Einstellung und bringt ein großes Potenzial mit. Mit seinen 1,86m hat er eine gute Torwartgröße und verfügt dazu über sehr gute Reflexe sowie ein hervorragendes Stellungsspiel. Wir freuen uns das der Transfer geklappt hat und müssen uns auch bei unseren Partnern des Rückraum Team bedanken die u.a. einen Arbeitsplatz für David besorgen konnten“, führt Trainer Matthias Ruckh aus.

Mit Bassam Farasha steht in der kommenden Oberliga Saison 23/24 zusätzlich ein alter bekannter wieder im Blau-Weißen Tor. Bassam wechselt von der HSG Delmenhorst an die Weser. Team-Manager Thomas Hasselmann: „Wir sind sehr froh einen erfahrenen Torwart wie Bassam für die kommende Spielzeit verpflichtet zu haben. Er leistet eine stabile Arbeit, ist ein super Typ und wird mit seiner Erfahrung ein starker Rückhalt für uns im Tor sein.“

Unser aktueller zweiter Torwart Antonio Berdar wird durch sein Studium zum Wirtschaftsingenieur etwas kürzer treten müssen, somit nimmt er die Rolle des dritten Torwarts ein und wird die 2.Herren verstärken. „Antonio hat eine super Einstellung und zeigt uns immer wieder seine Ambitionen. Er gibt im jeden Training alles und schiebt viele Extraschichten. Ich bin also sehr glücklich das wir diese Lösung gefunden haben und er uns erhalten bleibt“, freut sich Trainer Matthias Ruckh.

Trainiert wird das Trio weiterhin durch Torwarttrainer Matthias Schröder. „Matthias hat bereits im Laufe dieser Saison gezeigt, was er aus den Torhütern rausholen kann. Ich bin sehr froh, das er uns auch seine Zusage für die kommende Spielzeit gegeben hat“, freut sich Team-Manager Thomas Hasselmann.

„Für eine erfolgreiche Saison benötigen wir in dieser Liga sehr gute Torhüter und ich bin mir sicher das wir mit dem Gespann David und Bassam die beste Lösung gefunden haben. Dazu wird Toni weiter hart arbeiten und beide damit auch zu Top-Leistungen pushen“, freut sich Trainer Matthias Ruckh auf das neue Torwart Trio. Des Weiteren fügt Ruckh an, dass das Torhütertalent Justin Edeha aus der Habenhauser B-Jugend ab dieser Saison als fester Bestandteil zum Team gehört und weiter in seiner Entwicklung gefordert werden wird.